

Jumping Longines

« Une telle compétition, ce n'est pas tous les jours ! »

Eloïse Beytrison lors du concours amateur en juillet 2018.



les jours que l'on peut faire des concours comme ça».

Les émotions étaient d'autant plus fortes que l'entourage de la jeune femme s'était déplacé en nombre pour l'encourager.

Qu'ils soient amateurs ou des pointures internationales, les concurrents et leurs montures vont à coup sûr offrir cette année encore des moments forts et du beau spectacle. ■

From 11th to 14th July 2019, the fourth edition of the Crans-Montana Jumping Longines will be taking place. The equestrian event, which attracts pros from throughout the world, attaches great importance to it also being open to amateurs. Sixty competitors, often youngsters, therefore have the opportunity of competing over the same competition courses as the professional riders.

NATHALIE GETZ

Du 11 au 14 juillet 2019 aura lieu la quatrième édition du Jumping Longines de Crans-Montana.

Le concours équestre, qui attire des pros venus du monde entier, met un point d'honneur à s'ouvrir également aux amateurs. Soixante concurrents, souvent des jeunes, ont ainsi l'opportunité de concourir sur les mêmes parcours que les cavaliers professionnels.

« Sans sport de pointe, le sport amateur n'existe pas. Et l'inverse non plus », relève François Besençon, président du Jumping Longines. *« C'est important que ces deux mondes puissent se rencontrer ».*

Un concours aussi prestigieux

Ce n'est pas Eloïse Beytrison qui va le contredire. À tout juste 16 ans, la jeune cavalière de Crans-Montana a participé l'an dernier à la compétition. Un moment intense dont elle se souvient comme si c'était hier : *« Lorsque je me suis lancée sur le parcours avec ma jument, le temps s'est arrêté. Rien d'autre ne comptait que d'être pleinement là avec mon cheval et de me donner à fond. Ce n'est qu'une fois arrivée au bout que j'ai vraiment réalisé ce que je venais de vivre ».*

Eloïse se réjouit d'avoir pu participer à un concours aussi prestigieux : *« Se retrouver sur les mêmes épreuves que ces grands cavaliers, c'est fantastique ! On les croise dans les écuries, on peut discuter avec. Ce n'est pas tous*

« Without top level sports, amateur sports don't exist. The opposite is also true », states François Besençon, the president of Jumping Longines. *« It's important that these two worlds are able to meet each other ».*

Such a prestigious competition

Eloïse Beytrison would hardly be the person to contradict this. At just 16 years old, the young rider from Crans-Montana took part in the competition last year. A very intense moment that she remembers as if were yesterday. *« When I set off round the course with my mare, time just stood still. Nothing else mattered except to be there and to do my utmost in complete harmony with my horse. It was only when I got to the end that I really realised what I had just experienced ».* Eloïse is delighted to have been able to take part in such a prestigious competition. *« Getting together with the great riders in the same events, that's fantastic! We see them in the stables; we can talk to them. It's not every day that you can do competitions like that ».*

Emotions were even stronger due to the fact that the young girl's entourage were numerous to come and encourage her.

Whether they are amateurs or big international names, the competitors and their mounts will be offering us some more epic moments and a great show once again this year for sure. ■

JUMPING LONGINES CRANS-MONTANA

Du 11 au 14 juillet 2019 sur le site de Cry D'Er – Entrée libre
From 11th to 14th July 2019 on the Cry D'Er site – Entrance free
www.jumpinglonginescransmontana.ch